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ATA DA VIGÉSIMA PRIMEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DA QUARTA SESSÃO 

LEGISLATIVA DA TRIGÉSIMA QUARTA LEGISLATURA DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE CARANDAÍ, REALIZADA EM DEZESSETE DE JUNHO DE DOIS 

MIL E VINTE E QUATRO. 

 

Aos dezessete dias do mês de junho de dois e vinte e quatro, às dezenove horas 

e dez minutos, a Câmara Municipal de Carandaí reuniu-se ordinariamente, presidida pelo Vereador 

Valério Domingos de Sousa e secretariado pelo Vereador Éder Damasceno Silva. O Presidente 

convidou a todos para a execução do Hino Nacional. Na chamada inicial, feita pelo Secretário 

constatou-se a presença de todos os Vereadores. Havendo número regimental, o Presidente 

declarou aberta a sessão e passou a palavra ao Secretário para a leitura da ata da 20ª Reunião 

Ordinária. Em única discussão e votação, a ata foi aprovada por unanimidade. O Presidente 

solicitou ao Secretário que procedesse a leitura do expediente do dia. PRIMEIRA PARTE DA 

REUNIÃO – CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS: Correspondência dos representantes 

oficiais do concurso de miss e mister Carandaí – 2024, solicitando apoio para representação dos 

títulos em outro município. Ofício 209/2024, do Gabinete do Prefeito, respondendo o 

Requerimento 69/2024, do Vereador Marcos Felipe. Ofício 210/2024, do Gabinete do Prefeito, 

respondendo o Requerimento 37/2024, do Vereador Felipe Costa. Ofício 211/2024, do Gabinete 

do Prefeito, respondendo o Requerimento 46/2024, do Vereador Felipe Costa. Ofício 212/2024, 

do Gabinete do Prefeito, respondendo o Requerimento 60/2024, do Vereador Marcos Felipe. 

Ofício 213/2024, do Gabinete do Prefeito, respondendo o Requerimento 44/2024, da Vereadora 

Virgínia. Ofício 214/2024, do Gabinete do Prefeito, solicitando a retirada de tramitação do 

Projeto de Lei 2427/2024. Ofício 215/2024, do Gabinete do Prefeito, respondendo o 

Requerimento 74/2024, do Vereador Marcos Felipe. Ofício 216/2024, do Gabinete do Prefeito, 

respondendo o Requerimento 68/2024, da Vereadora Virgínia. Ofício 173/2024, da Vereadora 

Virgínia, solicitando a retirada de tramitação da Emenda Modificativa 1 ao Projeto de Lei 

2414/2024. Ofício 174/2024, do Vereador Marcos Felipe, informando sobre declaração de 

utilidade pública estadual do Centro de Convivências para Idosos de Carandaí. Representação 

14/2024, do Vereador Felipe Costa. Indicação 80/2024, do Vereador Valério. Indicação 81/2024, 

do Vereador Israel. Indicação 82/2024, do Vereador Marcos Felipe. Indicação 83/2024, do 

Vereador José Vicente. DESPACHO DAS CORRESPONDÊNCIAS: O Presidente colocou à 

disposição dos Vereadores todas as correspondências recebidas, informando que estariam na 

Secretaria. O Presidente deferiu o Ofício 214/2024, do Gabinete do Prefeito, e retirou de tramitação 
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o Projeto de Lei 2427/2024. Deferiu o Ofício 173/2024, da Vereadora Virgínia, e retirou de 

tramitação a Emenda Modificativa 1 ao Projeto de Lei 2414/2024. SEGUNDA PARTE DA 

REUNIÃO: DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DAS PROPOSIÇÕES: O Vereador Luiz Antônio 

solicitou vista aos Projetos de Leis 723/2024, 725/2024, 726/2024 e 2424/2024, sendo o pedido 

deferido pelo Presidente. O Presidente colocou em única discussão e votação o parecer da 

Comissão de Legislação, Justiça e Redação pela ilegalidade da Emenda Aditiva 2 ao Projeto de 

Lei 716/2024 – Autoriza o transporte de servidores públicos municipais nos veículos de transporte 

escolar do município de Carandaí. O Vereador Israel solicitou adiamento de discussão na emenda, 

sendo o pedido aprovado por unanimidade. Desta forma, ficou prejudicada a discussão e votação 

do Projeto de Lei 716/2024. O Presidente colocou em primeira e segunda discussão e votação, o 

Projeto de Lei 2414/2024 – Altera dispositivos da Lei nº 2356/2020, que dispõe sobre a estrutura 

administrativa e o plano de cargos e carreiras, aplicável aos servidores públicos da Autarquia 

Instituto de Previdência Social do Município de Carandaí – CARANDAÍ-PREV e dá outras 

providências, sendo aprovado por unanimidade. O Secretário procedeu a leitura do parecer da 

Comissão de Legislação, Justiça e Redação e de Finanças, Orçamento e Tomada de Contas pela 

inconstitucionalidade do Projeto de Lei 2425/2024 - Altera a Lei 2353/2020, que dispõe sobre o 

plano de cargos e carreiras aplicável aos servidores públicos municipais, promove adequação à 

estrutura administrativa e dá outras providências. O Vereador Israel vista na discussão no parecer, 

sendo o pedido deferido pelo Presidente. Representação 14/2024, do Vereador Felipe Costa, a ser 

encaminhada ao Ministério Público, sobre preenchimento dos cargos de diretores e vice-diretores 

municipais. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 80/2024, do 

Vereador Valério, apontando a necessidade de melhorias em rua do Bairro Ponte Chave. Em única 

discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 81/2024, do Vereador Israel, 

apontando a necessidade de cobrir e cimentar pátio de escola municipal, do Distrito Pedra do Sino. 

Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 82/2024, do Vereador 

Marcos Felipe, apontando a necessidade de patrolamento e operação tapa-buracos no Bairro Novo 

Horizonte. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 83/2024, do 

Vereador José Vicente, apontando a necessidade de recomposição de calçamento em Rua do 

Distrito Hermilo Alves. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Não 

havendo vereador Inscrito na Palavra Livre, o Presidente passou à TERCEIRA PARTE DA 

REUNIÃO, afirmando que a Ordem do Dia seria afixada no quadro de publicidade e solicitou ao 

Secretário que procedesse a chamada final, constatando-se a presença de todos vereadores. O 

Presidente declarou encerrada a reunião às vinte horas e trinta minutos. O conteúdo integral desta 
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reunião encontra-se gravado e arquivado eletronicamente. Eu, Éder Damasceno Silva, Secretário, 

solicitei a lavratura da presente ata que, após aprovada, segue assinada pelos integrantes da Mesa 

Diretora. 

 

Plenário “Vereador Francisco Eustáquio Teixeira”, 17 de junho de 2024.
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